



## Universidad y Junta promueven un programa gratuito para ayudar a los emprendedores

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca ha puesto en marcha, en colaboración con la Junta de Castilla y León, un programa gratuito pensado para ayudar a emprendedores en las fases iniciales de desarrollo de su proyecto de negocio, en el que se contrasta su idea innovadora y se analiza su viabilidad, según informaron ayer la agencia Ical. Se trata del programa Impulso de Ideas Innovadoras, puesto en marcha por el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) de la Usal, a través de la Unidad Emprendimiento y en colaboración con la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización Empresarial (ADE) de la Consejería de Economía y Empleo de la Junta de Castilla y León.

A través de esta iniciativa se acompaña a los emprendedores en las fases iniciales del desarrollo de su proyecto de negocio mediante talleres de apoyo a la definición de modelo de negocio, mentorización y asistencia técnica, entre otros recursos.

El plazo para presentar las solicitudes concluye mañana viernes.